

Antrag Nr. 06-O-26-0110
CDU-Fraktion

Betreff:

Instandsetzung der Beleuchtung auf der Maarau (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der LH Wiesbaden wird gebeten, die Beleuchtung auf der Maarau zu überprüfen und schadhafte Lampen wieder instand zu setzen.

Begründung:

Die Beleuchtung auf der Maarau ist teilweise defekt; gerade bei der im Herbst und Winter früh einsetzenden Dunkelheit ist eine ausreichende Beleuchtung für die Sicherheit der Fußgänger unverzichtbar.

Mainz-Kostheim, 29.09.2006

Prof. a.D. Dr. Alfred Malcherek
Fraktionssprecher